

Encuentro

Con la inevitable sensación de estar de vuelta y la mirada puesta aún en el horizonte, en la línea del mar, septiembre se asemeja a una tarde donde las cosas vuelven a ser visibles y el futuro ya no es indiferente.

Aquí estamos, con añoranza de cielos grises, frente al orden de la vida. A todos un saludo y adiós al decano de la Facultad de Psicología, Heliodoro Carpintero Capell, que se ha trasladado a Madrid para hacerse cargo de la Cátedra de Psicología de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad Complutense de Madrid, para el que no habrá olvido de su estancia con nosotros.

Hay temas que también regresan donde estuvieron, esperando soluciones. Así sucede con la participación del Colegio en los órganos consultivos de la Administración Autonómica; el IVA; los recursos planteados en el Área Educativa; el entendimiento y la coherencia entre el COP y el Col·legi de Catalunya; la mirada hacia dentro de nuestra propia Organización Colegial; el paro profesional; la no implantación del título de Psicopedagogía; la deseada supresión del «curso puente»; la incorporación a la Seguridad Social en régimen de Autónomos; la aprobación sin dilaciones de los Estatutos del COP (ahora pendientes de unificar criterios en la resolución de los asuntos colegiales de todos los departamentos ministeriales) y un etcétera tan extenso y hondo como lo sean tus preocupaciones.

Es una realidad la informatización de la Administración del Colegio, lo que progresivamente permitirá agilizar y ampliar los servicios a los colegiados, y pronto también se completará el acondicionamiento de la sede.

Entre los proyectos se encuentra proponer como sede del II Congreso del COP la ciudad de Valencia o Alacant; celebrar la I Cena de Confraternidad del Psicólogo; la cooperación y coordinación con otras delegaciones del COP y con el Col·legi de Psicòlegs de Catalunya; la elaboración y publicación de una guía de profesionales que ejercen la psicología en servicios públicos y privados; mayor utilización de los medios de comunicación social e implicación en la realidad social y cultural de nuestra Comunidad.

Volver a empezar es como iniciar de nuevo el viaje, en otro tiempo y de otro modo, cargados de optimismo, sin necesidad de inventar que las cosas suceden porque los personajes aquí no son de ficción.

Te doy la bienvenida en esta noche fría, con una Luna que no es la que hemos visto.

Joan Huerta
Presidente del COP-PV